



BPK RI Kunjungi Kapuas Hulu

# Pali Informatasi Dana Desa



**PERTEMUAN** Pertemuan antara BPK RI dengan Tenaga Ahli, Pendamping Desa dan Pendampingan Lokal Desa se Kapuas Hulu di Kantor DPMD setempat, Serin (23/7). ANDREAS-RK



**PUTUSSIBAU-RK.** Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Kalimantan Barat melakukan pertemuan dengan para Tenaga Ahli Pendamping Desa dan Pendampingan Lokal Desa se Kabupaten Kapuas Hulu, Senin (23/7). Kegiatan di kantor Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kapuas Hulu tersebut dalam rangka mengetahui perkembangan para Tenaga Ahli Pendamping Desa dan Pendampingan Lokal Desa di Bumi Uncak Kapuas.

Kepala DPMD Kapuas Hulu Alpriansyah menjelaskan, pertemuan tersebut sifatnya lebih kepada penggalian informasi dan fakta-fakta yang ada di desa sejak pemerintah menggulirkan Dana Desa (DD). "Tentu apa yang berkaitan dengan sistem pembangunan desa di Kapuas Hulu ini. Tidak berarti ada temuan," katanya.

Dengan diketahuinya kondisi berdasarkan fakta dan informasi di desa yang ada selama ini, maka BPK RI bisa membuat sebuah kajian. Kajian tersebut dalam rangka mendorong peningkatan pelayanan pemerintahan desa menjadi lebih baik.

"Jadi ini hanya menggali fakta-fakta dan kondisi, sehingga mereka bisa tahu persis misal Kapuas Hulu ulu ini ada kesulitan. Seperti yang kita dengar masalah sinyal telekomunikasi, listrik dan faktor geografis lainnya," paparnya.

Sehingga kata Alprian, dari kajian-kajian tersebut perlu menjadi perhatian bersama kedepannya. Dengan memahami situasi yang ada di Kapuas Hulu ini, BPK juga bisa memberikan semacam rekomendasi terhadap desa-desa di Bumi Uncak Kapuas.

"Apa yang harus dibenahi dan diperbaiki, itu akan menjadi masukan juga bagi kita di DPMD, para Tenaga Ahli, Pendamping Desa dan termasuk dinas-dinas lain," paparnya.

Menurutnya, dalam kerangka menggarap pembangunan desa memang harus dilakukan secara terpadu. Dengan keterlibatan aktif semua instansi, seperti dinas-dinas.

"Kalau hanya dilakukan secara tunggal, saya rasa agak susah kita untuk membangun desa, terutama dengan kondisi kita di Kapuas Hulu yang memiliki daerah sangat luas," pungkas Alpriansyah.

**Laporan: Andreas**  
**Editor: Arman Hairiadi**